OFF!

LIVE IN HAMBURG



Hardcore-Supergroup veröffentlichte 2022 das erste neue Album seit acht Jahren Im August spielen OFF! ein Konzert in München

Manche Dinge im Punkrock sind unvergänglich, wie der raue und knurrige Sound der ursprünglichen südkalifornischen Hardcore-Szene, aus der Black Flag und die Circle Jerks hervorgegangen sind. Sänger Keith Morris war ein Gründungsmitglied beider kompromissloser Bands, aber seine überraschendste Leistung ist sein neuestes Kapitel, in dem er als Frontmann der Hardcore-Supergroup OFF! auf dem Höhepunkt seiner Wut und Inspiration für ein neues Jahrtausend agiert.

Seit 2010 veröffentlichte das explosive Quartett drei hochgelobte Alben auf Vice Records und lieferte den Fans auf der ganzen Welt eine moderne Interpretation der ursprünglichen Hardcore-Blaupause der ersten Welle. Die von Morris und dem Gitarristen und Produzenten Dimitri Coats (Burning Brides) geschriebenen Songs sind unverblümte und brutale Betrachtungen des modernen Lebens, angeheizt von wilden Downstroke-Gitarrenriffs und einem permanent angepissten Sänger mit Dreadlocks.

Jetzt sind OFF! zurück für eine weitere Runde rasender Beats und nervöser Breakdowns, mit einem vollen Zeitplan an Projekten, einschließlich der Veröffentlichung des ersten neuen Studioalbums der Band seit acht Jahren und eines lange geplanten Sci-Fi-Films. Bei dieser Mission wird OFF! von einer starken neuen Rhythmussektion unterstützt: Bassist Autry Fulbright II (...And You Will Know Us by the Trail of Dead) und Schlagzeuger Justin Brown (Thundercat, Herbie Hancock).

Tickets: 040 413 22 60 // kj.de // tickets@kj.de

WEBSITE www.offofficial.com

FACEBOOK www.facebook.com/offband/
INSTAGRAM www.instagram.com/offofficial
YOUTUBE www.youtube.com/offofficial